

Tief betroffen müssen wir Abschied nehmen von unserem Gründungsvater und Direktor ehrenhalber

Prof. Johannes Geiss

4. September 1926 – 30. Januar 2020

Vor 25 Jahren gelang es Johannes Geiss mit seiner unnachahmlichen Begeisterungsfähigkeit, in Bern das International Space Science Institute zu gründen. In den ersten acht Jahren wirkte er als dessen geschäftsführender Direktor und machte das Institut zu einem Zentrum, an dem Wissenschaftler aus der ganzen Welt in einem informellen und interdisziplinären Rahmen zusammenkommen, um nach neuen wissenschaftlichen Horizonten zu greifen. Dank seiner Vision ist das ISSI heute ein Ort der Begegnung und des Austauschs für tausende Weltraumwissenschaftler geworden. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren, indem wir das Institut in seinem Sinne weiterführen.

Wir sind tief traurig und werden Johannes Geiss sehr vermissen.

Die Trauerfeier findet statt am Freitag, 14. Februar 2020, um 14 Uhr in der Kirche Wohlen bei Bern.

Stiftungsrat, Direktion und Staff
International Space Science Institute, Bern